



学園祭“ひまわりふれあい祭”を開催しました！



2024年10月6日(日)終日、宮崎学習センターと隣接する日向市役所1階市民ホールの2会場で、学園祭「ひまわりふれあい祭り」を開催しました。以下、当日の様子を写真と共にご紹介します。(※一部、ぼかし加工をしている写真がございます。ご了承ください。)

宮崎学習センター側でのイベント

販売

野菜や、パン、クッキーを販売していただきました。例年どおり、あっという間に完売しました。



熔岩釜で焼いた天然酵母の美味しいパンとクッキーを販売！



小学生が丹精込めて作った野菜をお手頃価格で販売！



筆ペンでアート体験

学習センターの石川所長が「筆ペンでアート体験」を企画し、多くの子どもたちとご家族が一緒になって、オリジナルの鳥獣戯画を作成しました。それぞれの作品をつなげ、1枚の日向絵巻が完成しました。



～販売にご協力いただいた皆様～



社会福祉法人 風舎
財光寺農業小学校



押し花ワークショップ

放送大学教養学部在学生の熊田清美さんの指導のもと、押し花を使ったボールペン・シャープペン作りや、ハガキ大花額作り体験を開催しました。皆さんそれぞれ、癒しの時間を満喫されていました。



バルーンアート

日向市自主学习グループの皆様にご協力いただき、バルーンアートの展示と作品作り体験を楽しみました。親子でご来場された方々に大好評でした。



バルーンボールでお母さんと遊んだよ！
楽しいな～♪



展示・体験



学習センター2階では、サークルの作品（宮崎の観光名所を英語で紹介したポスターや絵画、韓国の飲食物）の展示を行いました。また、名刺ラベル作り体験や、クイズを交えた子供向け租税教室、教養学部在学生のアーナー恵子さんによるフェイスペイントにも、たくさんの方々に参加していただきました。

その他、学友同窓会ひまわりによる体験談発表や修士課程修了生の木島由香さんによるフランス語講座をとおして、放送大学での学びに興味をもっといただくことができました。



フラ&タヒチアンダンス実演

日向市、延岡市のフラダンス教室に通う皆様には、ハワイアンフラ 5 曲と、タヒチアンダンス 3 曲を披露していただきました。愛らしい姿や大人の方々の優雅なダンス、色とりどりの衣装や音楽で、やがて市民ホールは南の島ムードに包まれ、ご観覧の皆様もうっとり魅了されていました。



朗読劇

宮崎学習センターで今年新設された朗読サークル「朗読の集い」は、映像と音を取り入れた朗読劇「海街の白い鳥」を行いました。放送大学イメージキャラクターのまなぴーも登場する奇想天外な展開に！日向市の観光スポット紹介や、放送大学の紹介も含まれたユーモアたっぷりの演出に引き込まれました。



展示

日向市のひまわりガーデンの皆さんが制作されたハンギングバスケットや盆栽作品の展示では、繊細かつユニークな作品の数々が並びました。



特別講演会「ブラックベリーを育てよう」

「ブラックベリーを育てよう」と題して、宮崎大学農学部長・教授の國武久登先生にご講演いただきました。ブラックベリーの植え付けなど実演を交えながらの面白いお話で、講演会終了後の苗販売も大盛況でした。

